

夢に向かって 学び合い 高め合う 朱雀の子ども  
**朱雀第八小学校**  
**学校だより**

第12号 令和7年12月24日  
 京都市立朱雀第八小学校  
 校長 崎正志

◇◆一日一日を大切に◆◇

過ごしやすかった秋もいつのまにか去り、気が付くとマフラーや手袋が必要な季節になりましたが、朱雀第八小学校の子どもたちは、休み時間は運動場を走り回るなど、冬の寒さに負けずに元気に頑張っています。

早いもので2025年も残すところ1週間となりました。今年は、トカラ列島群発地震や米の高騰、世界中で起こる戦争などのニュースに不安な日々を送る1年でもありました。しかし、東京で開催された世界陸上の日本代表選手の活躍、関西プロ野球チームのリーグ優勝、大阪万博の盛り上がりなど明るくなるニュースもありました。

2026年は子どもたちにとって、どんな年になるのでしょうか。今年も運動会や宿泊学習などの節目の行事の中で達成感を感じたり、児童会活動やたてわり活動などの日頃の取組でも持てる力を十分に發揮したりしてくれました。来年も一つひとつの行事が子どもたちにとって思い出深い活動になることを願うばかりです。

冬休みが明けると、「1月は往ぬる、2月は逃げる、3月は去る」と言われるよう、あっという間に時が過ぎてしまします。これからも一日一日を大切にして、本校教育目標である「学び合い、高め合う子どもの育成」の実現に向け、教職員一丸となって取り組んでいきたいと考えています。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 1月の学校行事予定



日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	木	元旦 学校閉鎖日	16	金	たてわり会議
2	金	冬休み 学校閉鎖日	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	クラブ活動
5	月	冬休み	20	火	じゃんけんほん 避難訓練(地震)
6	火	冬休み	21	水	フッ化物1
7	水	3学期始業式 給食開始 13:40 完全下校	22	木	フッ化物2
8	木	13:40完全下校 生活リズム点検	23	金	5校時完全下校 区民計量検査
9	金	きつずぱあく	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	委員会 完全下校 口座振替日(再) 古紙回収
12	月	成人の日	27	火	代表委員会 古紙回収
13	火	じゃんけんほん 口座振替日	28	水	フッ化物1 華道体験教室3年
14	水	フッ化物1 4年校外学習(生き方探究館)PM	29	木	フッ化物2 演劇鑑賞6年(ロームシアター) たてわり活動
15	木	フッ化物2	30	金	
* 毎週火曜日はスクールカウンセラーが来校します			31	土	

《2月予定》3日(火)音楽鑑賞6年【北山】5日(木)半日入学(4年以下給食後下校)6日(金)小さな巨匠展見学〈ひまわり〉8日(日)京キッズ RUN(6年生の選手)17日(火)科学センター学習〈ひまわり〉25日(水)授業参観5校時→懇談会(4~6年ひま)26日(木)参観5校時→懇談会(1~3年)25日(水)~26日(木)作品展

\*2/5 半日入学の日は4年生以下を給食後下校に変更いたします。ご了承ください。

\*3月行事予定は前号の学校だよりをご覧ください。学校HPからでもご覧いただけます。

# 朝会（人権週間にむけて）



12月1日(月)に人権週間にかかる朝会がありました。昭和23年(1948年)12月10日、国際連合総会において、「世界人権宣言」が採択されました。これは、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動が行われています。

朝会では、人権教育主任より、『人権』とは、「一人ひとりが生まれたときから持っている自分らしき生きる権利のこと」というお話をありました。さらに、「だから、心や体を傷つけ、つらい気持ちにさせることは、その人の人権を守っていないことになるので、全ての人が思いやりとやさしい心を大切にして、毎日を過ごすことが大切」という話がありました。

本校では、『心が温まる言葉』をたくさん集めて、それを葉に見立て、『人権の木』を作成しました。人を思うようなすてきな言葉がたくさん集まって、立派な木がたくさん完成していました。

今後とも、相手の気持ちを想像して行動できる朱八の子どもでいてほしいと思います。



## 高学年スマートホン教室



12月3日(水)にKDDIの方にお世話になり、5・6年生を対象に、スマートフォンの気持ちの良い使い方を学ぶ授業をしていただきました。スマホは気軽にいろんな人とやりとりができるなど、便利な端末ですが、その一方で、使い方を間違えると、大きなトラブルに巻き込まれたり、一生消えない傷を残してしまうこともあります。それらを未然に防ぐために、実際に起きたトラブルを事例に、どういう使い方を心掛けたらよいのかを、みんなで考えました。

スマホは、小学生にとっても身近な道具となってきています。そんなスマホに振り回されることなく、正しく、賢く、使いこなしていってほしいと思います。



## 下校時間にご注意ください

- 1月 7日(水)・8日(木) …全学年13:40完全下校 \* 年始に伴う短縮時間割のため  
1月23日(木) …全学年14:40完全下校 \* 京都市立学校統一研修日のため  
1月26日(月) …普通授業後、完全下校 \* 学年打ち合せ日のため



**落とし物の処分について** 今現在、学校で保管・展示している落とし物ですが、1月中旬頃に、いったん処分をさせていただきます。ご了承いただきようお願い致します。

**通知表「出席の状況」について** 印刷の都合上、2学期までの出欠席の記録は11月までとしております。